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Question écrite de M. Jean-Pascal Perler du 8 décembre 1999: «Egouts en ville de 
Genève». 
 
 
Les Verts aimeraient obtenir un bilan sur la mise en place du système séparatif des 

eaux usées dans la commune et aimeraient connaître la position du Conseil administratif 
sur l'aspect écologique des eaux dites claires que les différentes canalisations de la Ville 
de Genève déversent directement dans les cours d'eau. 

 


